



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Zeltweg ist dabei

Die Europäische Mobilitätswoche findet noch bis 22. September statt & macht sich für den Fuß- und Radverkehr stark.

Die Stadtgemeinde Zeltweg macht mit 2 visuellen Projekten mit:

MeterMachen

An neuralgischen Punkten im Ortsgebiet sind Plakate zu finden, die auf kurze Distanzen aufmerksam machen, welche leicht zu Fuß oder mit dem Rad zurückgelegt werden können (MeterSchilder).

Platzstatt Parkplatz

Die Zeltweger Kindergartenkinder gestalten ein Plakat in der Größe eines Parkplatzes, welches als Grünfläche betrachtet werden kann.

Wir freuen uns schon auf viele "Pedalritter" und "Stadtwanderer" um gemeinsam ein Zeichen für mehr Co2neutrale Mobilität zu setzen ;-)

Mehr Infos & ein grandioses Gewinnspiel finden Sie unter
<https://www.mobilitaetswoche.at/>

